



RYAN WEDDING >

Una imagen se cuela entre las versiones de México y Estados Unidos sobre la caída del capo Ryan Wedding

La presidenta Claudia Sheinbaum sostiene que una fotografía captura el momento de la entrega del presunto narcotraficante. La televisión canadiense, no obstante, señala que esta fue creada con inteligencia artificial. La incógnita sobre la caída del 'Rey de la cocaína' sigue sin resolverse



ANDRÉS RODRÍGUEZ
México • 28 ENE 2026 • 05:30 CET



Claudia Sheinbaum presenta la imagen de Ryan Wedding en la embajada de Estados Unidos en México, el 26 de enero

MOISÉS PABLO NAVA (CUARTOSCURO)

Claudia Sheinbaum, la presidenta de México, intentó zanjar el lunes con una fotografía el debate de cómo fue capturado [Ryan Wedding, objetivo prioritario del FBI por tráfico de drogas](#) y varios homicidios. Estados Unidos asegura que el presunto narcotraficante de origen canadiense fue arrestado tras un operativo conjunto con autoridades mexicanas. El Ejecutivo de Morena, sin embargo, asegura que el supuesto delincuente se entregó voluntariamente a las fuerzas de seguridad, una versión apoyada por el embajador de Washington en Ciudad de México. Lo que la mandataria no imaginó es que la imagen, subida a Instagram, se convertiría en parte de la discusión y alimentaría el misterio de la caída del capo conocido como El rey de la cocaína. La CBC, la televisión canadiense, cuestionó el lunes la fotografía que mostraba a Wedding de noche a las afueras de la embajada estadounidense en la capital mexicana. El medio concluyó, tras un análisis, que esta había sido fabricada con inteligencia artificial. A cinco días de la caída del exsnowboarder, se [ha vuelto a encender el debate sobre lo que realmente sucedió](#).

De acuerdo con la información inicialmente difundida por la Secretaría de Seguridad Ciudadana mexicana, [Wedding se entregó a la embajada estadounidense](#) el jueves por la noche. Este mensaje fue después confirmado por el embajador de Estados Unidos en México, Ronald Johnson. Una comunicación pública del diplomático fechada el 23 de enero ratifica la supuesta rendición del exatleta olímpico.



Desde Washington, sin embargo, se alentó otra narrativa: que el presunto criminal [fue aprehendido en un operativo en territorio mexicano](#). En una entrevista con la revista *Vanity Fair*, Kash Patel, director de Buró de Investigación Federal (FBI, por sus siglas en inglés), afirmó que él y un equipo compuesto por [los mismos agentes que capturaron al expresidente venezolano Nicolás Maduro](#) participaron desde México en las maniobras que culminaron en su arresto.

A las versiones enfrentadas entre ambos países se suma ahora el análisis de la televisión canadiense CBC, la emisora pública nacional. Esta aseveró que la imagen compartida por Sheinbaum la mañana del lunes, subida a la supuesta cuenta de Wedding, era una creación digital.

Una entrega sin servicio consular

En la imagen, que data del 23 de enero, se puede ver a Wedding frente a uno de los accesos al edificio de la Embajada de Estados Unidos, sobre la calle Danubio, en la colonia Cuauhtémoc, a escasos pasos del Paseo de la Reforma, una de las avenidas más emblemáticas de la capital. Fue tomada de noche. El canadiense viste de jeans, playera de manga larga, un chaleco acolchado ligero y una gorra, ambas prendas de color negro. “He decidido entregarme voluntariamente a las autoridades”, reza un fragmento del texto.

Sin embargo, la legación diplomática ya no se encuentra en esa ubicación. La embajada se mudó en noviembre del año pasado a una nueva sede tras 61 años sobre Reforma. Un guardia del edificio viejo afirma que allí ya no se ofrecen servicios consulares desde hace al menos tres meses. Las nuevas oficinas [en la capital](#) ahora se encuentran en la colonia Irrigación, a más de cinco kilómetros de distancia de la anterior ubicación. La mañana de este martes, un camión de mudanza se encontraba en la entrada en la calle Danubio cargando sillas de escritorio.

[Una imagen se cuela entre las versiones de México y Estados Unidos sobre la caída del capo Ryan Wedding | EL PAÍS México](#)